

Se lanza licitación para la construcción del Primer Edificio Comunitario del sector centro de Coquimbo

Una importante noticia para la comunidad coquimbana se dio a conocer este pasado viernes fueron publicadas las bases del Llamado a Licitación Pública N° 310/2025 para la construcción del Edificio Comunitario Centro Oriente (ECCO), un anhelado proyecto que beneficiará de forma directa a vecinos y organizaciones del sector centro de la comuna.



El proyecto, cuyo nombre oficial es «Construcción Edificio Comunitario Sector Centro de Coquimbo», cuenta con un presupuesto referencial de 860.152.000 con

IVA incluido el cual será financiado por el Gobierno Regional de Coquimbo.

Este esperado centro comunitario es fruto del trabajo conjunto de la Junta de

Vecinos Centro Oriente, el Club del Adulto Mayor Carpe Diem, el Club Deportivo y Cultural Atlanta Recreo y la Asociación de Guías y Scouts de Coquimbo, quienes han colaborado activamente en el diseño y planificación del proyecto.

Richard Espinoza, presidente de la Junta de Vecinos Centro Oriente, expresó la importancia de esta etapa

«este llamado a licitación representa un paso fundamental para nuestra comunidad. Queremos que muchas empresas puedan postular, para que el municipio tenga una amplia gama de opciones y elija a la más idónea. Esta obra no solo significa infraestructura, sino dignidad, encuentro y desarrollo para nuestros vecinos».

Espinoza también hizo un llamado al mundo privado y especialmente a las empresas del rubro de la construcción e inmobiliarias, a que revisen las bases y consideren participar en esta licitación.



Este será el primer edificio comunitario para el sector centro de Coquimbo, y queremos que sea construido con responsabilidad, compromiso y calidad. Agradecemos profundamente al municipio, al alcalde y al Gobierno Regional, quienes han sido claves para llegar hasta aquí».